

Música por los que sufren

Escrito por Mateus Rodrigues de Mendonça, para Actualidad Evangélica
Jueves, 28 de Julio de 2016 12:02

El pasado sábado se celebró en el Auditorio Betel de Madrid un concierto en beneficio de la labor que realiza la ONG Remar en los campamentos de refugiados. Un evento lleno de música y solidaridad que contó con la presencia de Thalles Roberto y el dúo Deb.



El cantante Thalles Roberto

(MADRID, 26/07/2016) El Auditorio Betel ha sido escenario de un concierto solidario en favor de la obra que la ONG Remar realiza entre los refugiados en Grecia y Serbia. Además de

Música por los que sufren

Escrito por Mateus Rodrigues de Mendonça, para Actualidad Evangélica
Jueves, 28 de Julio de 2016 12:02

disfrutar de la música del brasileño Thalles Roberto y del grupo Deb, los asistentes han podido hacer su aportación económica y conocer más sobre las actividades de la entidad.

Durante el concierto, **cuya recaudación se destinará al trabajo de Remar entre los refugiados**, diversas personas se han ofrecido a ayudar en persona en la distribución de alimentos, ropa, preparación de tiendas de campaña, guarderías, entre otras actividades que atienden a miles de personas en situación precaria.

La presencia más esperada de la tarde fue sin duda la del cantante brasileño **Thalles Roberto**, que ha estado de gira por España presentando su último trabajo discográfico en español, titulado "Dios me ama".

El cantante, que **cuenta con una carrera consolidada y millones de seguidores en las redes sociales**, lanzó en 2015 un disco en español, aunque en la rueda de prensa anterior al concierto ha matizado que no tiene intención de usar la producción para introducirse en la industria musical hispanohablante.

Música por los que sufren

Escrito por Mateus Rodrigues de Mendonça, para Actualidad Evangélica
Jueves, 28 de Julio de 2016 12:02



Música por los que sufren

Escrito por Mateus Rodrigues de Mendonça, para Actualidad Evangélica
Jueves, 28 de Julio de 2016 12:02

